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   教 育 委 員 会 会 議 次 第 

令和５年３月３０日（木）１５:０５ 

小倉北区役所６階 教育委員会会議室 

１ 開  会 

 

２ 案  件 

（１）議案 

議案第３７号「北九州市教育委員会事務局事務分掌規則及び北九州市教育機関事

務分掌規則の一部改正について」                 （総務課長） 

 

議案第３８号「北九州市教育委員会事務専決規程の一部改正について」 

 （総務課長） 

 

議案第３９号「人事について」             （労務争訟担当課長） 

 

議案第４０号「北九州市立高等学校学則の一部改正について」 （指導企画課長） 

 

議案第４１号「北九州市立高等学校におけるスクール・ミッションの策定につい 

て」                    （指導企画課長） 

 

（２）報告 

報告第２号「人事について」                （教職員課長） 

 

報告第３号「人事について」                 （総務課長） 

 

（３）その他報告 

   その他報告①「令和５年度 予算要求状況の公表について」   （総務課長） 

 

３ 閉  会 

 

 

 

㊙

㊙

㊙

㊙

㊙

㊙
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教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

 

１ 開催年月日  令和５年３月３０日（木） 

２ 開催時間  １５：０５～１６：４０ 

３ 開催場所  小倉北区役所 ６階 教育委員会会議室 

４ 出 席 者  （教 育 長）田島 裕美 

（教育委員）シャルマ 直美、大坪 靖直、竹本 真実、郷田 郁子、津田 惠次郎 

５ 事務局職員  教育次長            古小路 忠生 

総務部長            小杉 繁樹 

教職員部長           髙松 淳子 

学校教育部長          髙橋 英樹 

次世代教育推進部長       澤村 宏志 

総務課長            久保 慶司 

企画調整課長          浜崎 善則 

教職員課長           立花 昭一 

労務争訟担当課長        野口 浩史 

指導企画課長          奥村 和美 

学校教育課長          藤井 創一 

生徒指導課長          有田 勝彦 

安全教育担当課長        髙宮 滋 

６ 書   記  総務課庶務係長         増田 真二 

総  務  課         栗林 奈津子 

７ 会議の次第  別紙のとおり 
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教育委員会(定例会)会議録（令和５年３月３０日） 

 

１ 開 会 

  １５：０５ 田島教育長が開会を宣言 

 

２ 会議録署名委員の指名 

  田島教育長が会議録署名委員に、津田委員と竹本委員を指名。 

 

以下の案件を非公開にすることを議決 

・議案第３７号「北九州市教育委員会事務局事務分掌規則及び北九州市教育機関事務分掌規則の一部

改正について」 

・議案第３８号「北九州市教育委員会事務専決規程の一部改正について」 

・議案第３９号「人事について」 

・報告第２号「人事について」 

・報告第３号「人事について」 

・その他報告①「令和５年度予算要求状況の公表について」 

 

３ 案 件 

（１）公開案件 

 

議案第４０号・議案第４１号について一括審議 

議案第４０号「北九州市立高等学校学則の一部改正について」 

議案第４１号「北九州市立高等学校におけるスクール・ミッションの策定について」 

 

本議案の提案理由を指導企画課長が説明。 

 [提案理由要旨]    

  新しい時代の高等学校教育の実現に向け、学科及び入学定員変更のための関係規定改正と、 

スクール・ミッションの策定を行うもの。 

 

シャルマ委員／ご説明をお聞きして、北九州市立高校の未来に向けた改革が進んでいくなというこ

とを実感した次第だ。 

普通科を充実、より魅力あるものに拡充させるということで、やはり、新しい大学

入試制度に対応し、そこで求められる力を付けることができる、そして、合格の可能

性を高めることもできる普通科ということになるのだと思う。 

そのことを、もちろん将来的に本市を担う若者たちの育成というか、大人になって

いく人たちを育成するというのもあるのだけれども、魅力ある高校になった時に、目

の前に「大学進学」がある。そして、新しい大学入試制度に対応していくという、そ

こを、なかなか一般の子どもさんたちや保護者の皆さんには、入試制度がどう変わる

とか、どんな力が求められているのだということが分かりにくい。分かりにくいとい

うか、そこよりも「数学で何点取った」といったことのほうに、やはり注目しがちに

なると思うので、そこはぜひ肝を据えてというか、本当に徹底して、そこの魅力を伝

えていただきたいなと思うし、非常に期待をしているところだ。 
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その期待をしているだけに、資料の２１ページのアンケートなのだが、１０として、

「そのほか、北九州市立高等学校での学びの充実に当たり意見があれば」というとこ

ろにある、「教育活動の見直し」、これはこれから見直されていくと思うが、「教職

員の意識改革」とか「校則の見直し」、「授業改善」、「試験範囲を早めに示してほ

しい」、「時代に合った変化を求める」、「行事の充実」と、様々な声が挙がってい

る。 

何か非常に魅力的なことをやっていこうとした時に、すぐにでも改革に取り組めそ

うなところなども同時にやっていただかないと、まだ表に見えていないことでは非常

に魅力的なものが打ち出されているけれども、既に見えているところで魅力がないと

思われてしまったら、残念なことになりはしないかと私は心配するところもある。 

今あることを改善していくということ、そして同時に、これから魅力を発信してい

くという、大変な作業だとは思うが、両輪で進めていただけたらと、今日の資料を拝

見して思った。これは要望である。 

 

原 案 可 決 

 

 

（関係者以外退出） 

 

（２）非公開案件 

 

その他報告①「令和５年度予算要求状況の公表について」 

 

総務課長が報告。 

 [報告要旨] 以下の項目について報告。  

  教育委員会における令和５年度予算要求状況について報告するもの。 

 

報 告 終 了 

 

 

（関係者以外退出） 

 

議案第３９号「人事について」 

 

本議案の提案理由を労務争訟担当課長が説明。 

 [提案理由要旨]  

 教職員の処分案件について、付議するもの。 

 

原 案 可 決 

 

 

報告第２号「人事について」 

 

教職員課長が報告。 
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 [報告要旨] 以下の項目について報告。  

  北九州市公立学校長（相当職）の人事異動及び、北九州市公立学校管理職等候補者選考試験等の

結果について報告するもの。 

 

報 告 終 了 

 

 

（教職員部退出） 

 

議案第３７号・議案第３８号について一括審議 

 

議案第３７号「北九州市教育委員会事務局事務分掌規則及び北九州市教育機関事務分掌規則の一部

改正について」 

議案第３８号「北九州市教育委員会事務専決規程の一部改正について」 

 

本議案の提案理由を総務課長が説明。 

 [提案理由要旨]    

  組織改正に伴い、関係規定を改める必要があるため、付議するもの。 

 

原 案 可 決 

 

 

報告第３号「人事について」 

 

総務課長が報告。 

 [報告要旨] 以下の項目について報告。  

  令和５年４月１日付人事異動について報告するもの。 

 

報 告 終 了 

 

 

４ 閉 会 

１６:４０ 田島教育長が閉会を宣言 

 


